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　頼まれごとは試されごと
令和元年、第36代目会長を拝命いたしました橋本亜紀子です。

「頼まれごとは試されごと」という言葉を信じ生きてきた結
果、伝統あるクラブの初女性会員となり6年目、気付いたら会
長を仰せつかっていました。

家族や友人に相談したところ、「どこを目指してるの?」「ど
こまで行くの？」「選挙にでもでるの？」とほぼ皆さん呆れ顔
でした。そんな中「なりたいと思ってなれることじゃないよ、ダ
メもとで自分なりのやり方でやってみたら。」と優しくアドバイ
スしてくださった方がいました。ご主人が長年ロータリアン
で、内情を良くご存じの奥様でした。その言葉で腹落ちし、そ
れなら私らしく「頼まれごとは試されごと」と割り切り、チャレ
ンジしてみることにしました。

せっかくするのであれば、これから増えるであろう女性会
員に男女関係なく務められるんだよ、ということを遺していき
たいと思っています。

さて髙山泰四郎ガバナー年度が無事終わり、気持ちにゆと
りができた今、ロータリーの基本に立ち返っていきたいと考
えています。それはロータリーの基本であるホームクラブ例
会の出席です。出席したくなるような例会作りを、髙橋幹事・
清水プログラム委員長と共に目指していきますので、楽しみに
しておいてください。

また小人数のクラブですが、小さいなりにも全員参加で継
続していける、ロータリーらしい奉仕活動を行こうと考えてお
ります。ぜひご家族の会のみなさまにも積極的にご参加いた
だき、一丸となって一緒に取り組んでいきましょう。
「大分1985ロータリークラブの例会に参加するのが楽しみ!」

と思っていただける会員さんが増えることで話題になり、他
クラブからのメーキャップが増え、何よりも大分1985の会員さ
まの充実感が増すことで、クラブの課題でもある会員増強に
つながっていくと信じています。

今期はそういう想いがあり会長スローガンを「愉しもう!
ホーム例会～ホーム例会出席率80％を目指して～」とさせて
いただきました。お仕事お忙しい中気分転換に出席できるよ
うな充実した例会作りを目指してまいります。

みなさまのお力添えをいただきながら、より居心地の良い、
充実したクラブ作りをしていきたいと考えておりますので、1
年間よろしくお願いいたします。

なお次回からは、ロータリーの職業奉仕の一環として、私
が長く身を置く金融業界のお話をみなさんに役立つ形でして
いければと考えております。

不慣れですが、頼まれごとは試されごと、頑張ってまいります。
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穐田会長・河野幹事・髙山ガバナー・藤田幹事　慰労懇親会
東会員・佐藤さん（事務局）送別会
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■　本日のプログラム（7月1日）
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ロータリーソング
会長・幹事引き継ぎ式
ゲスト・ビジターの紹介
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幹　事　報　告
委 員 会 報 告
ニコニコタイム
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出席担当
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橋　本　亜紀子
橋　本　亜紀子
利　光　征　行
髙　橋　道　成

「関係委員会」
姫　野　勇　人

「奉仕の理想」

橋本会長・髙橋幹事　就任の挨拶
「御代替わりと柞原八幡宮」
　　　　柞原八幡宮　宮司　安東富士雄様

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー

＊ 今週のお祝い

　在籍祝い
　在籍祝い
　在籍祝い

髙橋　道成会員（3年）
利光　征行会員（1年）
矢羽田　光会員（1年）



ニコボックス

★穐田英一郎会員（1口）
1年間大変お世話になりました。
又、本日をもってMyRotary登録率100％を達成しました。数々のご協力に感謝して1口。

★河野　聡会員（2口）
①　1年間幹事を務めることができ、ほっとしています。皆様のご支援に感謝します。
②　次年度幹事の髙橋さんにバトンタッチし、応援の趣旨でもう1口。

例会の予定

■7月  8日（月）

■7月22日（月）

■7月31日（水）

■8月  5日（月）

会員増強の卓話・セミナー報告
岩崎ガバナー補佐訪問
ガバナー公式訪問
（ホテル日航大分オアシスタワー 12：30～）
会員増強の為の協議会

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト　：（家族の会）
　　　　　　髙山　　操様・西岡　玲子様・木村　徳代様
　　　　　　藤田　明美様・吉田　俊恵様・東　　亜海様

穐田会長・河野幹事・髙山ガバナー・藤田地区幹事慰労懇親会

東会員・佐藤さん（事務局）送別会

〈卓話の時間〉 （6月17日）於：割烹にしおか

　ロータリーデーのご参加誠にありがとうございました。
当日は穏やかな天候のもと無事終了となりました。
　当クラブの担当は人吉ロータリークラブへキッチン
カーの借り受けと当日の記録係でした。また、髙山ガ
バナー最後の公式イベントでの挨拶は心成しかすっき
りとした印象でした。　　（穐田　英一郎直前会長）

ロータリーデー （6月23日）ガレリア竹町

穐田会長おつかれ様でした

家族の会の皆様

キッチンカーの前で

佐藤樹一郎大分市長

村山富市元内閣総理大臣と


